
Grafschaft Bentheim startet mit zwei „GenerationenWerkstätten“!

Neuenhaus: Mittwoch, 15.4.2015: In der Grafschaft Bentheim starten die ersten „GenerationenWerkstätten“ mit dem Kreishandwerksmeister Gerd Hindriks, Autohaus Hindriks und dem Bauunternehmen Anton Meyer, Prokurist Uwe Paulsen. Die Schulleiterin Ulrike Arends begrüßte alle Beteiligten in der Wilhelm-Staehle-Schule in Neuenhaus und freute sich über die Anwesenheit der Eltern. Die Agentur für Arbeit war durch Herrn Meinderink vertreten.



Betreuer, Lehrer, Schüler, Agentur für Arbeit und die Botschafterin der GW, R. Beineke, treffen sich bei der Abschlussveranstaltung in den Unternehmen wieder

einen Radiobeitrag mit interessanten Interviews gesendet. Er ist zu hören unter:
www.generationenwerkstatt.org

Acht Jungen hatten sich zu dem Projekt gemeldet. Im Autohaus Hindriks betreut der Un-Ruheständler Gerd Schulten, ein früherer Berufsschullehrer und erfahrener Handwerker die Jungen, die freiwillig in den Betrieb kommen. „Ich gebe gern meine Erfahrungen an die kommende Generation weiter“, beschreibt er seine neue Aufgabe.

Bei Anton Meyer nimmt der Student Benjamin Leuchtman die Jungen an die Hand. Leuchtman ist gelernter Betonbauer und schreibt zurzeit seine Bachelorarbeit.

Die Ems-Vechte-Welle hat dazu am 17.4.2015

Abschlusszertifikate für die Jungen der ersten „GenerationenWerkstatt“ bei Stavermann in Wallenhorst

Wallenhorst: Donnerstag, 16.4.2015: Bei Stavermann GmbH findet die erste Abschlussveranstaltung der „GenerationenWerkstatt“ für das Unternehmen statt. Neben den Schülern und Lehrern waren auch die Eltern der Jungen gekommen, um zu sehen, was dort in den Projektwochen entstanden war. Die sechs Jungen hatten mit ihrem Betreuer Carl Bohnenkämper eine spezielle Prüfanlage zur Überwachung von Lichtanlagen an unterschiedlichen Fahrzeugen und Anhängern geplant und aufgebaut. Mit den sechs Initialen der Jungen an der Frontseite der Anlage versehen, machte das Ganze einen außerordentlich professionellen Eindruck.

Zum Abschluss überreichte Stefan Ludwig, Geschäftsführer der Stavermann GmbH, den Schülern ihre Zertifikate. Eine anschließende Betriebsführung rundete das Bild ab.



Carl Bohnenkämper, links im Bild, präsentiert den interessierten Teilnehmern die Prüfanlage

Wie werden die Jungen von heute gute Mitarbeiter von morgen?

Mittwoch, 22.4.2015, 18.00 Uhr, Veranstaltung in der Handwerkskammer mit Prof. Dr. Hüther.

www.generationenwerkstatt.org
www.facebook.com/generationenwerkstatt

Die Ursachenstiftung
Osnabrück, den 18.4.2015